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    這個月分參加了很多大大小小的活動。其中一項最有趣的

應該就是，明明是教育學部的留學生跟老師交流會，但是我會

成功的進去了當了一天的教育學部的留學生。教育學部真的是

還蠻照顧留學生的。但是依我這種獨來獨往的個性加上我的興

趣，接觸之後還是覺得經濟學部比較適合我。之後要來留學的

學弟妹，如果說希望有人多多關照，希望跟チューター有多一

點互動的人，可以考慮一下教育學部。不過並不是說人文或是

經濟就不關心留學生，而是真的看個性，因為如果你們之間沒

什麼互動，經濟學部也不太會去盯。 

    這個月的上課進度跟難度我覺得還可以應付，不過經濟學

部有一門課，那個老師好偏激。(笑) 

什麼都不承認，什麼都是汙名，上課聽他講都快吐血了。嘛~不

過日本的教育可能就是這樣吧。跟日本人深入去聊歷史，絕對

不是件明智的決定。 

    10月底，因為巴士特價，學生票只要 1千日幣就可以從學

校前面搭公車到廣島，所以就很臨時的決定，在特價期間快到

期前的那個周末去了一趟廣島。廣島真的很漂亮，很多西方



人。除了去吃廣島燒，當然也去了最重要的景點之一，宮島。

在宮島我們看到神社婚禮的儀式(公開的)，然後因為海水水位

不高，所以我們還可以下去摸到那個看起來在海上的大鳥居。

宮島有很多很可愛的鹿，不過都懶洋洋的不太互動。而且我第

一次知道，原來鹿會吃紙類。觀光導覽圖也吃，紙杯也嗑。經

期過後覺得很可愛。不過還是不太敢去摸他們，因為我很容易

皮膚過敏…。廣島的路面電車很便宜，看起來也蠻新奇的。(可

能是我第一次看到這種路面電車的關係吧…)除了去宮島，還去

了廣島城跟旁邊的護國神社，還在縮景園拍了我們第一次的畢

業服照。那時候突然覺得有快要畢業的感覺，一邊拍一邊感嘆

時間過好快。 

    這個月底也剛好面臨到期中考，期中還算可以，因為有一

些科目要報告不需要筆試，而有些科目只有期末沒有期中。 

    然後…我必須要說，這裡 11月底真的很冷…一件被子而已

絕對不夠，已經被冷醒兩天了吧~到今天為止。不過慶幸的是，

有人提供我保暖的毯子~整個拯救了我這個台灣人，而且還是出

生在連冬天也都有 15度以上，溫暖的高雄人。 
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